



運動会

応援団長の選手宣誓



6月1日(土)、運動会が行われました。暑さが心配されましたが、当日は吹く風が爽やかで絶好の運動会日和となりました。

6年生で結成された紅白の応援団長の勇ましいかけ声のもと、大きな声で応援をし、徒競走、チャンス走、団体競技、そしてダンスと、それぞれの競技を力一杯行うことができました。

朝早くから応援してくださった保護者やご家族の皆様、暑い中応援に駆けつけてくださった運営協議会委員の皆様、本当にありがとうございました。

3・4年団体種目



大迫力の応援合戦



1～3年 旭音頭サンババージョン



4～6年 ソーラン節

低学年・高学年紅白ルー

命を大切にする集会

児童会計画委員会の児童の運営により、命の大切さについて考える集会が行われました。まずは計画委員会による劇の後、あらかじめ全校一人一人考えた命を大切にする標語を、各学級の代表児童が発表しました。そして、「いじめゼロ宣言」でいじめをやめる勇気、とめる勇気、話す勇気、みとめる勇気について確認しました。集会を通して自分やみんなの命を大切にするを考えるよい機会となりました。

代表児童の標語



体験活動

4年落花生栽培体験

6月10日(月)、海匝農業事務所の方にご指導いただき、落花生の種をまきました。落花生栽培は明治時代、地元鎌数村の「金谷総蔵」さんがこの地域から広めたもので、今では千葉県の特産物として全国生産量の8割を占めるほどです。4年生もこれから収穫までしっかりとお世話をしてほしいと思います。



人権教室(4年生) 6月19日(水)

人権擁護委員の伊藤兼道

先生を講師に迎え人権教室を行いました。自分たちの名前には大切な思いがこめられていること、一人一人の命の尊さについて学びました。



校外学習(6年生) 6月20日(木)

6年生が市川市の産業科学館と永田町にある国会議事堂に校外学習に行きました。産業科学館では、班別に体験活動を行いました。国会議事堂では参議院の各部屋や歴史ある建物の様子を見学しました。事前準備をしっかりとし、とてもよい学びの場となりました。



空気を使ってボールを動かします



国会議事堂の前で集合写真

7月の行事予定



- 1日(月) 委員会活動
- 2日(火) 北総教育事務所学校訪問
5年3Dスコリオ検査
- 5日(金) 学校公開 家庭教育学級学習会
情報モラル教室(5・6年)
- 8日(月) クラブ活動
- 10日(水) 安全点検日
読書ボランティア活動(朝自習)
- 11日(木) 交通指導(P.T.A.)
着衣泳(1~6年)
- 12日(金) 6年道徳授業(校内研究会)
- 15日(月) 祝日 海の日
- 17日(水) 給食終了日
- 18日(木) 3時間日課
- 19日(金) 3時間日課 全校集会
- 20日(土) 夏季休業開始(~9/1まで)
- 22日(月) ~25日(木)
個人面談※予備日26日(金)



8・9月の主な予定

- 8/19 (月) 課題提出期間 13:00~16:00
- 20日(火) 課題提出期間 9:00~12:00
13:00~16:00
- 9/2 (月) 全校集会
- 3日(火) 給食開始
- 7日(土) P.T.A奉仕作業 執行委員会
- 26日(木) ~27日(金)
5年宿泊体験学習

◎行事等は、変更になる場合もあります。

沖縄交流事業

6月27日(木)から29日(土)まで5年生の代表者11名が旭市の親善大使として沖縄を訪問しています。この事業は旭市と沖縄県中城村の子ども達が相互に訪問し様々な交流を通してたくさんのお話を学び、交流を深めるというものです。今年度は共和小、矢指小、富浦小の代表児童20名が交流事業に参加しました。

11月には中城村の5年生を旭市で迎える予定です。



※共和小ホームページアドレス <http://www.edu.city.asahi.chiba.jp/es-kyouwa>